Incendio en el Cuartel Viejo

Era viernes 31 de Diciembre de 2010 y sonaron las sirenas de los bomberos en Maranchón.

-¡Corre!- me dijo mi primo Ramiro, -¡Que hay fuego en la Vega!-. Raudo me "ataqué" la vestimenta, me calé la boina por si me caía alguna "chusta" en la sesera y salí corriendo hacia la Vega.

Cuando llegué estaba la Guardia Civil tomando cartas en el asunto, pidiendo la debida documentación a los inquilinos. Los bomberos se disponían a desplegar sus mangueras y demás enseres; dos de ellos subieron, hacha en mano, hacia el tejado mientras que otros dos efectivos se hacían cargo del sistema de bombeo que lleva el camión.

Mientras, el público se agolpaba en la plaza de la Vega para intentar ver lo que sucedía pues, con buen criterio, los guardias habían acotado la calle del Príncipe con una cinta de seguridad.

En cuanto estuvieron los dos efectivos de los bomberos sobre el tejado, empezaron a llover tejas hacia la calle, gracias a Dios que al camión no le salen chichones y que los bomberos llevan casco de seguridad...sino los del SESCAM, que estaban aparcados también en la plaza de la Vega, hubieran tenido que intervenir venda y yodo en ristre.

A los tejados linderos también les tocó su cota de tejazos. Dudo yo no haya en ellos goteras por donde puedan entrar calderos, incluso el mar.

Ni que decir del tejado protagonista. Allí no quedó un cabrio vivo; fueron muertos a hachazos, además de bañados con abundante agua que manaba por la puerta de la calle.

La jocosidad del articulo no está reñido con mostrar agradecimientos por su labor a bomberos, guardia civil y sanitarios que hicieron bien su trabajo y terminó bien la cosa.

Alejandro Atance



Algunos consejos:

- Hay que tener un registro en la chimenea desde donde podamos ver el hollín. (ialguíen podría decir aplicate el cuento majo!).
- Cada año hay que límpíar la chimenea y retirar el hollin.
- No conviene hacer fuego en los últimos pisos si el soporte del tejado es de madera.
- Sí podemos, hay que instalar un tubo desde la estufa hasta el tejado y aíslarlo mediante fi-bras ignifugas como la fibra de vidrio, etc...

¿Pero qué pasa en Maranchón?

No termino de escribir esta página, cuando el día 8 nos traen los Reyes nuevo incendio de chimenea, esta vez en el Puligano.

La cosa pareció menos grave aunque con gran humareda y susto para los habitantes de la casa. También en este caso, bomberos y Guardia Civil acudieron al auxilio y, en poco rato dieron la faena por acabada. Tuvieron la ayuda de algunos voluntarios que tiraron la chimenea del tejado a patada limpia mientras otros hacían su labor de extinción desde el piso donde estaba la estufa.

En fin, esto se ha quedado en un susto y, con pequeños arreglos y algo de pintura, yo creo que en poco tiempo volverá todo a la normalidad en nuestro pueblo.

iAh, por cierto! Deciros que el Belén estaba como siempre en el Kiosco. Detrás del buey, mullidito en paja, dormía placenteramente un gato blanco y negro. También le estaría dando su calor al Niño... ¿digo yo?.